

Colombia



Atención: ministra Irene Vélez presenta carta de renuncia tras escándalos; se va a responder por líos judiciales

“Ecopetrol perdió valor por las políticas que usted y ella han impulsado. Perderán más de un peso las familias que tendrán que pagar más, **por que ustedes optaron por suspender exploraciones de gas y exponer a Colombia a depender del gas de la dictadura venezolana.** Claro que Colombia sí ha perdido mucho en materia energética (...) Solo espero que reflexione y que no sea demasiado tarde para el país”, dijo Gutiérrez.



Fico Gutiérrez
@FicoGutierrez · Seguir



La ministra de Minas Irene Vélez se iría de su cargo por



Irene Vélez presentó este viernes la renuncia al gabinete de Gustavo Petro. Se irá para responder por las investigaciones que cursan en su contra en la Procuraduría y la Fiscalía. Foto: Cortesía

hace 4 horas

“Nunca fue la persona indicada para ese cargo”: las reacciones tras la renuncia de Irene Vélez

Tras la renuncia de Irene Vélez al ministerio de Minas y Energía por varios escándalos en su contra, algunos políticos y analistas no tardaron en reaccionar.

Y es que mientras unos afirman que Vélez nunca fue la persona indicada para asumir ese cargo, otros reconocieron algunos avances de su gestión.

“Le deseamos muchos éxitos en sus nuevos proyectos. Durante su gestión dejó ver que había mucho por mejorar y por hacer desde esta cartera. **A quien llegue a ocupar este cargo, esperamos que priorice los temas urgentes en materia energética y que trabaje en pro de los derechos y beneficios de la gente del campo.**” Fueron las palabras Sergio Ramírez



que no apraza más la protección a los compradores de vivienda nueva

hace 3 horas



¿Qué tan atractiva es la contra oferta de Gilinski por Éxito para accionistas de GPA?

hace 4 horas



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Oficial: Inter de Milan presentó al colombiano Juan Guillermo Cuadrado

hace 23 minutos



Así registraron los países la llegada del avión más grande del mundo a Rionegro

hace 16 minutos

ra gente del común, fueron las paradas Sandra Ramírez, senadora del partido Comunes.



Sandra Ramírez ✓
@SandraComunes · Seguir



A la Ministra Irene Vélez (@IreneVelezT), le deseamos muchos éxitos en sus nuevos proyectos. Durante su gestión dejó ver qué había mucho por mejorar y por hacer desde esta cartera. A quien llegue a ocupar este cargo, esperamos que priorice los temas urgentes en materia energética... [Mostrar más](#)



9:33 a. m. · 19 jul. 2023



178 Responder Copia enlace

[Leer 50 respuestas](#)



Autoridades identificaron a la persona asesinada ya los cuatro heridos por ataque sicaricial en restaurante en Cota

hace 3 horas



Ayuno mortal: aumentan a 403 las víctimas de secta africana en la que pasan hambre para "encontrarse con Jesús"

hace 56 minutos



Incendio consume bosques del oriente de Medellín

hace 46 minutos

Por su parte, el presidente Gustavo Petro agradeció a la exministra a través de un trino: **"Irene se va sin que se haya perdido un peso, con adelanto importante en las tareas normativas para la transición energética y con la elaboración del nuevo código de minas.** En su administración comenzaron a ser realidad las comunidades energéticas su retiro voluntario se debe a hechos anteriores a mi gobierno".

Sin embargo, **quien no demoró en responder a esto fue el candidato a la Alcaldía de Medellín, Federico Gutiérrez,** afirmando que por el contrario **"sí se perdió más de un peso"**

ammando que, por el contrario, si se perdió más de un peso .

Colombia



Atención: ministra Irene Vélez presenta carta de renuncia tras escándalos; se va a responder por líos judiciales

“Ecopetrol perdió valor por las políticas que usted y ella han impulsado. Perderán más de un peso las familias que tendrán que pagar más, **por que ustedes optaron por suspender exploraciones de gas y exponer a Colombia a depender del gas de la dictadura venezolana.** Claro que Colombia sí ha perdido mucho en materia energética (...) Solo espero que reflexione y que no sea demasiado tarde para el país”, dijo Gutiérrez.



Fico Gutiérrez
@FicoGutierrez · [Seguir](#)



La ministra de Minas, Irene Vélez, se iría de su cargo por abuso de poder. En los 11 meses que lleva en esta posición (mucho tiempo en mi concepto) le ha hecho un inmenso daño a la economía y al país. Ojalá el Presidente aproveche esta oportunidad y designe en esa importante... [Mostrar más](#)

1:10 p. m. · 18 jul. 2023



7,6 mil Responder Copia enlace

[Leer 949 respuestas](#)

Entre tanto, el abogado y político Juan Lozano expresó que “Irene Vélez tenía que irse. **Era insostenible. Nunca fue la persona indicada para ese cargo. Nada sabía de minas y energía.** Y tanto asuntos personales como problemas de gestión le estaban causando grave daño al gobierno y al país. Ojalá no vuelvan a equivocarse en ese nombramiento”.

Mensajes al futuro ministro

En cuanto a la persona que llegará a asumir como nuevo jefe de la cartera de Minas y Energía, el analista Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy, señaló que **se necesita una alguien que le dé tranquilidad al sector.**

Colombia

Colombia



Campeona de nado sincronizado y otros curiosos logros de la ministra Irene Vélez, según su padre

“Obviamente el cambio de un Ministro de Minas y Energía siempre genera desbarajustes y ralentización de las actividades del sector, dada la incertidumbre que se genera ante los cambios y más que la institucionalidad viene con serios problemas de tiempo atrás. **Se necesita una persona que le dé tranquilidad al sector sobre las políticas que se van a desarrollar y que genere confianza en cuanto a su experiencia y conocimiento** frente a lo que se debe hacer para superar coyunturas como las que hoy tenemos, asociadas al Fenómeno del Niño, las demoras en los proyectos de la transición energética, la caída de las reservas de petróleo y gas, la decisión de no desarrollar nueva actividad exploratoria, los problemas de claridad en el actuar de la CREG, las dificultades en infraestructura de transmisión eléctrica, entre otros”, apuntó Vera

Y añadió que, en general, se podría decir que “el país necesita un ministro o ministra que genere consensos, cierre filas en definir y mejorar la institucionalidad, y que defina una regla de construcción participativa, de escucha y conjunta de la hoja de transición energética justa”.

Colombia



Él sería el reemplazo de Irene Vélez en Ministerio de Minas

EL COLOMBIANO consultó con algunos gremios del sector como **la Asociación Nacional de Empresas Generadoras (Andeg), la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP) y la Asociación Colombiana de Generadores de Energía Eléctrica (Acolgen), pero afirmaron que por ahora no se pronunciarán sobre el tema.**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



Anterior

Oficial: Inter de Milan presentó al colombiano Juan Guillermo Cuadrado

El Paníta será el quinto colombiano en Inter de Milán.

hace 23 minutos



Sigui

Ensa, filial de EPM en Panamá, obtiene préstamo de 100 millones de dólares

EPM resalta el apoyo del BID a los proyectos de sus empresas.



A través de Ensa, EPM presta servicios de energía en Panamá. FOTO cortesía

hace 2 horas



Elektra Noreste (Ensa), filial del Grupo **EPM** en Panamá, firmó un préstamo de US\$100 millones con el Grupo BID.

Economía



Sector asegurador pide no aplazar más la protección a los compradores de vivienda nueva

Los recursos se destinarán a **financiar el plan de inversiones en energía eléctrica y otros usos corporativos generales**. “Es un crédito con estructura A/B en el cual el BID Invest participa en el tramo A y Scotiabank Panamá, fondea el tramo B, con una participación de US\$50 millones cada uno, con un plazo de dos años”, se indicó en información que EPM publicó en la Superfinanciera.

Según el texto, la operación para la empresa distribuidora de energía del noreste de Panamá servirá para respaldar el plan de inversión destinado a modernizar y ampliar las redes eléctricas en la zona de concesión de Ensa, y fue suscrito en **desarrollo de PPP Américas, evento bianual de discusión** sobre Asociaciones Público-Privadas.

PPP Américas es el foro de discusión sobre Asociaciones Público-Privadas (APP) en América Latina y el Caribe. Se celebra cada dos años y es liderado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) junto a un gobierno de la región, este año Panamá.



@BIDIInvest · [Seguir](#)



El [#SectorPrivado](#) ha sido vital en el desarrollo de infraestructuras logísticas en América Latina y el Caribe, especialmente en aeropuertos y terminales portuarias de contenedores.

En este panel de [#PPPAméricas2023](#), moderado por Felipe Ezquerro Plasencia, Director de... [Mostrar más](#)



10:57 a. m. · 19 jul. 2023



Responder



Copia enlace

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

La firma del crédito contó con la participación de Thomas Bermúdez, representante en Panamá del BID; [Jorge Carrillo Cardoso](#), gerente de EPM; Martha Lucía Durán Ortiz, vicepresidenta Ejecutiva de Finanzas e Inversiones de EPM; así como de Daniel Arango Ángel, presidente de Ensa y Soledad Rovira, gerente de Scotiabank Panamá.

Como parte del componente de desarrollo institucional, usual en este tipo de operaciones con la banca multilateral, **BID Invest brindará servicios de asesoría técnica** para reforzar la estrategia de igualdad de género de Ensa, con prácticas de inclusión en su fuerza laboral.

Asimismo, el proyecto apoyará a incorporar una perspectiva de género en el trabajo de Ensa con las comunidades, particularmente en el momento de implementar nuevos proyectos de electrificación y nuevas conexiones.

Colombia



Urgente: accidente aéreo deja seis muertos, entre ellos la exsenadora Nohora Tovar y otros miembros del Centro Democrático

Las actividades de la empresa filial de EPM en territorio panameño incluyen la **compra de energía en bloques y su transporte por las redes de distribución a los clientes**. En adición, Ensa realiza la transformación de tensión vinculada, entrega de energía a los consumidores, y la medición, lectura

entrega de energía a los consumidores, y la medición, lectura, facturación y cobro de la energía. De igual manera, esta compañía tiene la responsabilidad de instalar, operar y mantener el alumbrado público en la zona de concesión.

Esta operación de crédito ratifica al BID como un actor relevante en la historia de la empresa y mantiene vigente la relación interinstitucional entre ambas entidades.

“La relación de EPM con el Grupo BID empezó en 1961. A la fecha, incluyendo esta operación de Ensa, entre ambos grupos se han firmado un total de 13 operaciones de crédito, 10 con el sector público y 3 con el sector privado del Banco”, concluyó EPM.

Economía



Dólar toca mínimos de \$3.970; por cuarta vez consecutiva rompe el piso más bajo del año



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Ferney Arias Jiménez

Seguir Periodista

Buenas noticias para el bolsillo de los colombianos: proyectan fuerte descenso en la inflación este mes

El encarecimiento del costo de vida llegaría a 11,64% en su indicador anual, durante este mes, asegura encuesta de Fedesarrollo.



Buenas noticias para el bolsillo de